

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)**  
(Simulasi Mengajar Guru Penggerak)

Satuan Pendidikan : SDN KETAWANG KARAY I  
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti  
Fase / Semester : A / I  
Pembelajaran / Tema : Ke 2 / Aku Cinta Al-Quran  
Sub Bab : Aku Tahu Huruf Hijaiyah  
Alokasi Waktu : 10 menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

Peserta didik mampu :

1. Menyebutkan huruf-huruf hijaiyah dan harakatnya dengan benar
2. melafalkan huruf-huruf hijaiyah dan harakatnya dengan benar
3. Membaca huruf hijaiyah dan harakatnya dengan benar
4. Menyalin huruf-huruf hijaiyah dan harakatnya dengan benar
5. Menulis huruf-huruf hijaiyah dan harakatnya dengan benar

**B. Kegiatan Pembelajaran**

<b>Kegiatan</b>	<b>Deskripsi Kegiatan</b>	<b>Alokasi Waktu</b>
Pendahuluan	1. Guru mengucapkan salam dan berdoa bersama. 2. Guru menyapa dengan menanyakan kabar, semisal dengan kata “Apa kabar kalian hari ini?” 3. Memeriksa kehadiran, kerapian, posisi, dan tempat duduk yang benar. 4. Memusatkan konsentrasi anak dengan bertanya, sebagaimana di buku siswa. 5. Menyampaikan materi pokok dan meminta peserta didik menyimak lagi tujuan pembelajaran.	3 menit
Inti	6. Guru mempersiapkan peserta didik mengikuti proses Pembelajaran. 7. Guru menjelaskan bahwa proses pembelajaran berikutnya adalah menulis huruf hijaiyah dan tujuannya 8. Peserta didik diminta mencermati contoh tulisan huruf-huruf di buku siswa. 9. Guru meminta peserta didik menyimak penjelasan kaidah dan cara penulisan ayat-ayat huruf hijaiyah. 10. Peserta didik diminta mendemonstrasikan keterampilan menulis. 11. Guru memandu peserta didik membaca bersama dengan keras	5 menit
Penutup	13. Guru memberikan penguatan materi huruf-huruf hijaiyah dengan cara membacakan ulang diikuti peserta didik 14. Guru menyampaikan tugas belajar di rumah dengan meminta dipandu orang tua atau keluarga yang mampu membaca huruf hijaiyah 15. Guru mengajak berdoa untuk mengakhiri proses pembelajaran 16. Guru menyampaikan salam penutup.	2 menit

**C. Penilaian Pembelajaran**

Penilaian Sikap Spiritual, Penilaian Pengetahuan, Penilaian Sikap Sosial

Mengetahui,  
Kepala SDN Ketawang Karay I

Sumenep, 2 Januari 2022  
Guru PAIBP

**Ngumprivatun. M. Pd**  
NIP. 19700913 199304 2 001

**Kismailah. S. Pd. J**  
NIP. 19850105 201903 2 002